

Anwohnende des Bauprojektes Sonnhaldenstrasse

Sursee, 06.09.2024 / PeSa

Informationen zum Baustart der Sonnhaldenstrasse

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Baustart des Projektes Sonnhaldenstrasse rückt in grossen Schritten näher. In der Kalenderwoche 38 (16. -21. September 2024) wird der Baustart durch die Firma Sustra Tiefbau + Strassen AG erfolgen, mit Unterstützung von der H.P. Fellmann GmbH.

Die Bauleitung wird über Samuel Peter der Kost + Partner AG laufen. Er ist unter 041 926 07 04 oder unter samuel.peter@kost-partner.ch für Sie erreichbar.

Es ist uns bewusst, dass Sie durch die Arbeiten allenfalls Einschränkungen hinnehmen müssen. Wir versichern Ihnen, unser Bestes zu geben, um diese möglichst klein zu halten. Die Zu- und Wegfahrten zu Ihren Liegenschaften werden jederzeit gewährleistet, allenfalls aber mit kleinen Wartezeiten.

In den ersten beiden Etappen in der Kantonstrasse werden Sie stark betroffen sein, da ein Ampelbetrieb eingerichtet wird. Sie müssen für die Ausfahrt aus Ihrer Liegenschaft die Phasen der fahrenden Autos beobachten.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und stehen bei Fragen zur Verfügung.

PS: Samuel Peter ist in KW 37 abwesend, wenden Sie sich in dieser Woche an Peter Boog des Bauamtes Knutwil, wenn Sie fragen zur Baustelle oder der Verkehrsführung haben.

Freundliche Grüsse



Samuel Peter

Projekt- und Bauleiter

Ein Unternehmen der Firmengruppe

KOST+PARTNER AG | SCHUBIGER AG | TRACHSEL AG | PLANZER CONTROL AG | OEKOWATT AG